

# Planète ENR : une entreprise familiale prospère

**Photovoltaïque** L'entreprise vendéenne Planète ENR spécialisée dans l'installation de panneaux photovoltaïque fêtera ses quinze ans l'année prochaine. Installée depuis mars dans un nouveau bâtiment à Antigny, l'entreprise familiale poursuit son développement.

Fondée en 2010 par Francis Delhomme, Planète ENR est une entreprise familiale vendéenne spécialisée dans l'installation de panneaux photovoltaïques dans le secteur agricole, industriel, de l'hôtellerie de plein air et des collectivités. « Le secteur agricole représente 70 % de notre chiffre d'affaires avec des installations sur des bâtiments d'élevage ou encore de stockage de matériel et fourrage », indique le fondateur.

Dirigée par Francis Delhomme et son fils aîné Anthony Delhomme depuis 2013, Planète ENR emploie aujourd'hui 19 salariés. Basée initialement à Menomblet dans un bâtiment de 600 m<sup>2</sup>, l'entreprise vient de déménager à une quinzaine de kilomètres, à Antigny, dans un bâtiment de 2 800 m<sup>2</sup> qu'elle a fait construire



Francis et Anthony Delhomme, dirigeants de Planète ENR.

dans la nouvelle zone industrielle de la Levraudière. « Nous prévoyons déjà une extension », ajoute le co-dirigeant. Le chiffre d'affaires de l'exercice est de 5,5 millions d'euros et ambitionne, avec le nouvel outil « bâtiment » et des inves-

tissements matériels, un chiffre d'affaires de 8 à 9 millions d'euros pour l'exercice à venir. Cette croissance s'accompagne d'un plan de recrutement ambitieux avec « huit à dix nouveaux collaborateurs d'ici la fin de l'année. »



À Antigny, le nouveau bâtiment de l'entreprise d'une surface de 2 800 m<sup>2</sup> offre des installations modernes, comprenant une grande salle de réunion, un magasin et des espaces de loisirs pour les salariés.

## Principaux jalons du développement de l'entreprise

Après une carrière en bureau d'études énergétiques (audits énergétiques notamment dans le secteur hospitalier, grandes et moyennes surfaces de vente, industries, collectivités), Francis Delhomme crée en 2010 l'entreprise Planète ENR axée sur les installations solaires photovoltaïques, dans un premier temps pour les particuliers, « un secteur porteur à l'époque ». En 2011-2012, le moratoire sur le photovoltaïque incite l'entreprise à se tourner vers des marchés complémentaires, en réalisant des expertises pour les assurances et ainsi traiter des dossiers de réfection liés à des malfaçons, « environ 200 à 250 dossiers entre 2013 et 2016 ». En 2017, du fait de son expérience avec les experts et assurances, l'entreprise est sollicitée pour un projet de réfection d'une installation photovoltaïque de grosse puissance (800 kw), « un dossier atypique, avec un toit rond, sur

un bâtiment classé à très haut risque. Notre choix technique vis-à-vis du classement du site nous a permis d'être retenus. Malgré la démesure du dossier, le client nous a fait confiance et nous avons relevé le défi. Ce qui par la suite nous a donné une confiance et une pérennisation avec ce client investisseur. »

## Une nouvelle activité de maintenance, un projet d'antenne à Montpellier

L'entreprise vient de lancer une activité annexe de maintenance des installations qui répond notamment aux exigences croissantes des assureurs. « Nous nous sommes outillés pour cette activité : robots, caméras thermiques, habilitation Q19 et investissements importants en véhicules et matériels ».

Enfin, Planète ENR prévoit d'étendre son activité à Montpellier : « Nous avons déjà un collaborateur local sur place, et mon plus jeune fils, qui est ingénieur, va rejoindre partiellement l'entreprise à Montpellier. »

GÉRALDINE JOUBERT